



Onet, le 07/02/2022

COMMUNIQUE OFFICIEL DU DISTRICT AVEYRON FOOTBALL

Ce matin, la Presse Aveyronnaise, se fait le relais d'incivilités autour d'un match sur nos pelouses aveyronnaises.

Bien entendu, les faits du match concerné feront l'objet d'une étude attentive par la Commission de Discipline.

Toutefois, le District Aveyron Football, par la voix de son Président, condamne avec la plus grande fermeté, toutes ces dérives : violence physique, violence verbale, propos racistes ou discriminatoires ... et affirme sa volonté de combattre ces fléaux par des initiatives concertées avec les Présidents de nos Clubs.

Le District constate une recrudescence des avertissements et des exclusions depuis le début de la Saison. Ni les enjeux qui vont aller crescendo au fur et à mesure que la Saison se déroule, ni la crise sanitaire vécue depuis 2 Saisons ne sauraient justifier ce regain de tension. Le sport ce n'est pas la guerre ! Le jeu doit rester un plaisir. Nous ne cesserons jamais de défendre les valeurs intrinsèques de notre Sport que sont le fair-play, la solidarité, la tolérance, le respect des adversaires et des Arbitres.

Le District en appelle à tous les Présidents, les Educateurs, les Joueurs pour retrouver le calme sur nos terrains, et montrer que nous savons réagir intelligemment face aux comportements stupides et inexcusables d'une minorité.

Enfin, il est heureusement rappelé que sur plus de 150 matchs qui se jouent sur notre Territoire, seulement quelques-uns aboutissent à ces incidents déplorables qui ternissent l'image de ce Sport si populaire et fédérateur.

Le Football Aveyronnais, Territorial saura réagir et le District saura agir avec le soutien total de l'Antenne Départementale Football Lozère représentée par son Président Giovanni PERRI.

Pierre BOURDET

Président DISTRICT AVEYRON FOOTBALL